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　2014 年 10 月 24 日・25 日の両日、東京第一ホテ
ル鶴岡、鶴岡市の武道館、並びにグランド　エル・
サンにおいて、当地区の地区大会が開催され、無事
終了致しました。
　RI 会長代理には竹腰兼壽氏をお迎えし、今年度
の ｢ロータリーに輝きを｣ のテーマについてのご指
導と RI の現状、ロータリアンのあり方、職業奉仕
のとらえ方などについても、詳しくお話していただ
きました。RI も変わらなければならない！増強に
ついても、単なる増員ではなく、基盤の強化といっ
た視点からの増強が大切であるとの、お話が印象的
でありました。
　また、ロータリアンの日本的な精神面の重要性、
各国における特異性の尊重など、特筆すべき、お話
もいただきました。
　そして、竹腰 RI 会長代理には、地区大会に先立
ち、最上及び村山ローズのご視察をいただき、｢交
流｣ を図っていただくとともに、青少年交換プログ
ラムについても、心強いご支援を賜りました。
　地区大会 2 日目の参加者には、800 名以上のご参
加をいただき、また、途中退席者も極めて少数で、

この点についても、竹腰 RI 会長代理より、高いご
評価をいただいております。
　今年度の地区大会においては、私の考えもあり、
精神性に目を向けた静かな落ち着きのある内容とな
ることを目指しました。
　第 1 回目の、｢能｣ の観賞、第 2 回目の山折哲雄
氏の ｢東北は変われるのか｣ とのテーマのご講演も、
ロータリアンの精神面での深化を期待したものでし
た。
　また、ロータリーデーとしてのロータリー活動の
広報も試みました。ロータリーのポリオ撲滅活動の
DVD の放映、山折哲雄氏のご講演の一般公開、地
区大会の新聞広告についても、2 日前の掲載ととも
に、各ロータリークラブのロータリーデーの取組み
の宣伝を行い、一般の方々、また、ロータリアンで
ない事業者への広報も図ってみています。
　参加のロータリアンの皆様のご感想も総じて、好
評であったと、自負しております。
　今年度の地区大会の成功については、ホストクラ
ブ、コ・ホストクラブの皆さまをはじめとして関係
各位のご尽力に対し、深甚に感謝申し上げます。

2014–2015 地区大会を終えて
国際ロータリー第 2800 地区　　

ガバナー 池 田 德 博

地区大会第2日目会場
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国際ロータリー第 2800地区　2014-2015 年度地区大会

会場：東京第一ホテル鶴岡 竹腰兼壽RI会長代理と
エイドの石黒慶一パストガバナー

国指定重要無形民俗文化財「黒川能」奉納

司会：地区幹事
今間勝見

挨拶：大会実行委員長
木村有為

竹腰 RI 会長代理と
同 期 のパストガバ
ナーである豊田義
一パストガバナーの
ご発声で乾杯

•••••••　RI 会長代理を囲む昼食会•••••••

•••••••••　第 1回本会議（会長・幹事・地区委員長会議）•••••••••

•••••••••••••　RI会長代理歓迎会晩餐会　•••••••••••••

大会第 1日目
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••••••••••

　この度は黄其光（ゲイリー C.K. ホァン）ＲＩ会長の命に依りＲＩ第
2800 地区年次大会に会長代理として出席し、一人でも多くのロータリア
ンと共に学ばせて頂く機会を与えて下さいました事に深く感謝申し上げ
ます。
　私の地区は第 2630 地区（岐阜・三重）でございまして、かつては歴
史に残っております織田・豊臣・徳川等の武将の活躍した地区でもございます。
　さて、黄其光ＲＩ会長は 2,500 年前孔子が、人々はただ座って暗闇を呪うよりもろうそくを灯した
方がいいと言った事をロータリーの活動にあてはめて考えてみた折、全く以って同じ意味がこめら
れていると感じられたのです。私が 1 本のろうそくに火を灯し、あなたが 1 本のろうそくに火を灯
します。そして、私達が一つになれば一人一人ですることよりずっと大きな事が出来るのです。一
つになれば世界を輝かせることが出来るのです。
　今世界に向かってロータリーが最も大きい輝きを待ち望んでいるのはポリオ撲滅の実現でありま
す。私達ロータリアンは暗闇の中でただ座っているだけではなく 1 本 1 本のろうそくの灯に託した
活動の息吹が世界の平和に向って大きなうねりとなることを願うのです。
　人生とは自分のために何をしたかではなく、人のために何をしたかによって決まることを知っている
からこそ私達はロータリアンになれるのであります。

大会第 2日目

国際ロータリーRI 会長代理　挨拶
2014-15年度　国際ロータリー　会長代理 竹 腰 兼 壽（岐阜南 RC）

RI 会長代理の入場
会場：鶴岡市朝暘武道館

９月５日、公益財団法人ロータリー米山記念奨学会の第四回評議員会が都内ホテルで開催
され、武田和夫パストガバナーが常務理事に選任されました。

ご来賓の方々

榎本鶴岡市長祝辞 記念事業「やまがた避難者支援協働ネットワーク」「鶴岡市」へ金一封
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•••••••••••••　会員懇親の夕べ大懇親会　•••••••••••••

講師紹介

【特別講演】
テーマ
『東北は変われるのか』

講師　山折哲雄氏

◆　略　歴　◆
1931 年米国生まれ。岩手県花巻市出身。
東北大学文学部インド哲学科卒業。
東北大学文学部助教授。国際日本文化研究センター教授、同所長を歴任。
現在、国際日本文化研究センター名誉教授。
宗教学者。

最後は
「手に手つないで」

アトラクション
「あぽろんず」

　司会の小野寺氏と
　　　　　　山崎さん

池田ガバナーあいさつ 新関直前ガバナーの発声でカンパーイ

青少年交換学生とローテックスの皆さん

米山奨学生の紹介

ローターアクトの紹介

米山学友会尤会長と松村委員長

ガバナー賞贈呈式

ホームカミングで参加のボロルトヤさん

懇　親
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　地区青少年奉仕セミナーが
11 月 8 日（土）東京第一ホテ
ル鶴岡に於いて 10 時より池田
ガバナー、安孫子パストガバ
ナー、ガバナー補佐他地区役員、

地区内ロータリアン総勢 126 名、青少年交換関係者
7 名（ROTEX2 名、来日学生 2 名、派遣候補学生 3
名）、インターアクト関係者 13 名（顧問教師 2 名イ
ンターアクター 11 名）、ローターアクト関係者（ロー
ターアクト OG、ローターアクター 2 名）、152 名の
皆様に参加して頂き開催されました。
　青少年奉仕委員会は 4 つの委員会で構成されてい
ますが本日はライラ委員会の活動報告はお休みして
3 つの委員会の活動報告を致しました。

１　青少年交換委員会
　　遠藤委員長から今年度の活動の現状報告
＊2013-2014年度　台湾留学　ROTEX　武田桃李
　さん
＊2013-2014年度　アメリカ留学　ROTEX　成田
　明未さん

　お 2 人の素晴らしい帰国報告でした。ぜひ青少年
交換をしていないクラブの皆様にもこのプレゼン
テーションを聞いていただきたいと痛感しました。

２　インターアクト委員会
　　板垣委員長から今年度の活動の現状報告
＊地区外研修報告
　羽黒高等高校インターアクター　田中聖人君
＊全国インターアクト研究会報告
　羽黒高等学校顧問教師　小松敬太先生
　田中君からオーストラリア大使館、国会議事堂の
見学など普段体験できない素晴らしい研修報告があ
り、小松先生からも神戸で開催の全国の研究に参加
して本当に勉強になり、これから縦の繋がりだけで
なく横の繋がりを深める重要性が必要と報告があり
ました。早速地区大会前日九里学園インターアクト
クラブと交流会を開催して頂きました。
　青少年交換の関係学生、参加インターアクター、
顧問教師総勢 20 名でセミナーに参加して頂いた羽
黒高等学校にお礼を申し上げます。

３　ローターアクト委員会
　　松野委員長から今年度の活動の現状報告

青少年奉仕セミナー報告

ロータリー財団地区セミナ一報告

佐 藤 孝 子
青少年奉仕委員会委員長

佐 藤 豊 彦
ロータリー財団委員長

　11 月 1 日、東京第一ホテル
鶴岡に於いて、ロータリー財団

地区セミナーを開催致しました。11月はロータリー
財団月間であります。11 月の初日にセミナーが開
催できましたことは大変光栄に思っているところで
あります。
　各クラブの、会長・幹事・財団委員長さん方が
120 名の参加を頂き、財団に対する期待と取り組み
方の姿勢を強く感じることが出来ました。
　ロータリー財団も「未来の夢計画」がスタートし
て2年目になりました。地区補助金を活用して頂き、
各クラブが奉仕プロジェクトを通して、クラブの活
性化につながればと願うところです。そのためにも、
地区で目標としております、20 万ドルを達成して

頂きたいとの思いであります。
　達成すると 3 年後に 25% が地区補助金として活
用できるのです。今年度は 35 クラブが地区補助金
を利用して奉仕プロジェクトを実施して頂きまし
た。
　地域のニーズを調べていただき、クラブの会員が
汗して奉仕活動を計画して頂ければクラブの活性化
にも繋がるものと思っています。
　ロータリー財団の目的は「何か良いことをしよう」
と言うアーチ・C・クランフの言葉で始まったので
あります。是非そのことを心して頂き、ロータリー
財団のプロジェクトを意義あるものにして頂きたい
との思いでありました。
　今年度はグローバル補助金の活用も当地区で、バ
ンコックに於いて「水と衛生」の分野での奉仕プロ
ジェクトが開始することが決まりました。是非、各
クラブにおかれましてもご検討くださり、我々が寄
付した浄財を有効にご利用して頂ければこのセミ
ナーが意義があったとなることでしょう。
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＊元 RAC の体験談と現在について
　元ローターアクター鈴木ゆかりさん
＊ RAC の現状報告
　ローターアクト地区代表　江部智美さん
　米沢 RAC の会長も経験された鈴木ゆかりさんか
ら RAC に入会して自分が大きく成長した体験談、
現在社長をされていて社員の方が RAC に参加して
いるお話を聞きました。会長時代にお会いしていた
ので池田ガバナーも私も懐かしく大変嬉しかったで
す。江部地区代表から 9 月の第 1 ゾーン代表者会議

の報告、5 月 16 日の年次大会の案内がありました。
　毎回青少年奉仕事業に参加して頂いている安孫子
パストガバナーから貴重なご意見を頂き本当にお礼
申し上げます。なかなかスポンサーしているクラブ
が地区内少ないので関心を持って頂くのが大変です
が現在 2800 地区の青少年奉仕委員会大変活発に活
動しています。
　最後に池田ガバナーから青少年奉仕に力強い応援
メッセージを頂き心より感謝申し上げセミナーの報
告とさせて頂きます。

　11 月 8 日（土）、第 2 ブロック I.M. と第 2 ブロッ
ク 6 クラブ合同例会が、鶴岡ロータリークラブをホ
ストに I.M. は出羽国際交流村・国際村ホールで、6
クラブ合同例会・懇親会は場所を移して、東京第一
ホテル鶴岡で開催されました。
　インターシティ . ミーティングには池田德博ガバ
ナーを I.M. リーダーに迎え、藤川 | 享胤パストガバ
ナーをはじめ友愛に満ちた多くのロータリーアン、

鶴 岡 RAC の
皆さん、羽黒
高等学校 IAC
の皆さん、一
般市民を含む
総 勢 132 名 の
参加となりま
した。
　 第 1 部 の

第２ブロックI.M. 報告
I.M. の基調講演では、山形大学
理学部教授柳澤文孝先生を講師
に迎え、「PM2.5 てなーに ? 〜
PM2.5 が地域に及ぼす影響につ
いて〜」をテーマに、昨今の地
球温暖化の一因であろう大気汚
染物質情報を気象衛星活用した
映像をリアルタイムに、偏西風
に乗って飛来する、大気汚染物
質 ( 黄砂も含む ) が国内の日本海
側に降り注ぐ様子を講演して頂
きました。90 分の講演があっと
いう間に経過してしまいました。
　I.M. 第 2 部では各クラブ会員
の中から事業所等で取組んでい

る「環境問題への取組み事例」を発表して頂き、そ
の後、柳澤先生、各クラブ発表者を交えた質疑応答
があり、真剣なやり取りの中に、未来の子供達のた
め、自然と共生し、自然環境保護に繋がるコミュニ
ケーションができたと思っており、これからのロー
タリー活動に繋げて頂きたいと願っております。
　6 クラブ合同例会並びに懇親会では、青少年交換
留学生で帰国学生、羽黒高等学 3 年生の成田明未さ
んと来日学生で羽黒高等学校 1 年生周紋君（ニック
ネーム　アイサさん）より帰国学生の挨拶とアイサ
さんからは、これから残りの留学期間を有意義に過
ごしたい旨の挨拶を頂きました。
　懇親会では、年に一度のブロックでの再会に話が
弾み、中締めにはロータリーソング「手に手つない
で」の大合唱で閉会致しました。
　今回の I.M.6 クラブ合同例会のホストを務めて頂
いた鶴岡 RC 丸山隆志会長、塚原初男 I.M. 実行委
員長はじめ、企画運営に当られた会員の皆様に感謝
し、参加頂いた会員皆様にお礼申し上げ報告と致し
ます。

富 樫 松 夫第2ブロックガバナー補佐
（鶴岡RC）

山形大学理学部教授　柳澤文孝先生
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第６ブロックI.M. 報告

　鮮やかな紅葉
も散り始める 11
月 9 日（日）2014
〜 2015 年 度 第 6
ブロック I.M. が
高畠町の米織観
光センターを会

場において、高畠クラブをホストクラブとして開催
されました。地区ガバナー池田德博様をはじめ、渡
部、大友、和田各氏のパストガバナー、そして酒井
ガバナーエレクトのご出席を頂き、地区内 12 クラ
ブから 164 名が参加して開催されました。
　開催にあたっては、ＲＩ会長の掲げられた「ロー
タリーに輝きを」、池田ガバナーが示された「地域、
世界での友愛の実現とロータリアンであることの意
義を考えよう」の趣旨を踏まえての開催となりまし
た。
　講演会は安部政権のキーワード「アベノミクス」
や「地方創生」が会員相互の関心事でもあるため経
済学がご専門であり、いまマスコミでも活躍中の慶
應義塾大学経済学部教授　金子勝先生による講演会
を開催しました。演題は「アベノミクスは何をもた
らすか」。金子先生はゼミの学生を連れて毎年高畠
に入り、自ら実際に学生と共に田や畑に入り農業を
はじめ地方の産業の実情を体験的に掌握しておられ
る方であり現場の目線で経済問題を具体的に説かれ
ました。
　最近の円安問題、「第三の矢」にはじまり、高齢化・
少子化した地方の課題等々に触れられ、結びに「人
間生活のニーズに近いところから変えてゆかなけれ

ばならい」と締め
くくられた。
　金子勝先生特有
の辛口とユーモア
をたっぷり含めた
講演はあっと言う
間に持ち時間の 90
分が過ぎ若干時間
を押して終わるほ
どの熱弁でした。
　そして、懇親会の前段ではバンド演奏が入り、こ
れまでの緊張感も和らぎ、懇親会の席では金子　勝
先生を囲み、講演のテーマに迫る話が交わされ一層
の親睦と交流が深まり意義の多い I.M. となりまし
た。
　高畠クラブでの開催は 13 年ぶりということも
あって、早くから実行委員会（委員長：髙梨正章）
を立ち上げ、全員が一丸となった体制づくりの中
で広がりのある I.M. を開催することが出来ました。
そして、この事業を通して会員相互の絆が一層深い
ものとなりました。結びになりますが竹前秀夫ガバ
ナー補佐には高畠クラブへ幾度と足を運んで頂き適
切なご助言を頂きました。お陰様で盛会裏に I.M. を
終了できました。心より感謝と御礼を申し上げます。

慶應義塾大学経済学部教授
金子　勝先生

鈴 木 征 治高畠RC会長

古典文献より⑶•••••••••••••••
◎「ロータリー感想」佐藤昌介1933　2p（札幌ロータリアン第一号）
◎「ガバナース、マンスリ、レター」井坂孝D.70　1933　9p（第八号）
◎「何故にロータリーを疑ふ」村田省蔵 D.70　1933　3p（ガバナー月報第六信）
◎「伊達にはつけぬ襟のバッヂ」村田省蔵 D.70　1934　1p（ガバナー月報第七信）
◎「米山長老の大演説」米山梅吉D.70　1937　3p（ロータリー月報第四報）
◎「戦争と宣伝」米山梅吉D.70　1937　5p（国際ロータリー月報十一月号）

◎「僕はロータリーをヤメぬ」D.70　1937　1p（国際ロータリー月報十一月号）
◎「村田元ガバナーに『非常時ロータリアンの覚悟』を聞く」一記者D.70　1937　4p（国際ロータリー月報十二月号）
◎「ロータリー俱楽部を善用せよ」廣田弘毅 D.70　1938　2p（国際ロータリー月報四月号）
◎「ロータリーとは何ぞや－某大官に対してロータリーを説明す」D.70　1938　2p（国際ロータリー月報四月号）
◎「ロータリー精神の積極的発揚」里見純吉D.70　1938　2p（国際ロータリー月報五月号）
◎「日満ロータリー解散文書」米山梅吉1940　3p（郡山 R.C. 三十五年史）

３２7号

文庫
通信
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ガ バ ナ ー 公 式 訪 問

　11月 13日（木）池田徳博ガバナー、今間勝見地区幹
事、富樫松夫ガバナー補佐お迎えし、11時より会長、幹事、
会長エレクト、副幹事を交え会長、幹事会を行いました。
ゲイリーC・K・ホァンRI 会長の今年度のテーマ「ロー
タリーに輝きを」のカテゴリーを紐解き、会員増強、ロー
タリー財団、米山奨学会、青少年交換等の今年度の目標
について、事細かく説明し、当鶴岡南クラブが抱える問
題等についても色々ご指摘頂きました。
　又 12 時 30 分からは当クラブの通算 978 回例会（ガ
バナー公式訪問）に出席頂きガバナーのロータリー卓話
を話して頂、ガバナー研修会のサンディエゴの話から始
まり、今年から始まった、ロータリー広報活動、CM等様々
なロータリーの卓話を頂、とても有意義な時間を過ごせ
たと感じております、最後に当クラブが開催しておりま
す、知的障害者フロアーホッケー大会開に関してお褒め
の言葉を頂、有難うございました。
　今後のご活躍とご健勝を心よりお祈り申し上げます。

鶴岡南ロータリークラブ
幹事 納 谷 政 一

第４ブロックガバナー歓迎会

　十月八日、西川月山
ロータリークラブへの
ガバナー公式訪問の

後、第四ブロックの会長・幹事（寒河江ロータリーク
ラブの小松会長は、自身のクラブの理事会出席のため、
やむなく欠席）が、西川町・間沢の出羽屋に集結し、
今間地区幹事にも同席いただき、第四ブロックとして
の池田ガバナー歓迎会を開催した。まず、設楽ガバナー
補佐の歓迎の挨拶のあと、池田ガバナーから「ガバナー
に就任させていただいたことで、こうして多くの仲間
の皆さんに接する機会をいただけた、かつ、こうして
歓迎をいただけることは大変幸せに思いますし、心か
ら御礼を申し上げます。感謝への気持ちを込めて、手
土産代わりに、機会があったらリンボーダンスもしく

はフラダンスでも披露したいくらいです。」との挨拶
があり、参加者全員が、度胆を抜かれた。今間地区幹
事からも「私までお招きをいただき御礼を申し上げま
す。現在、地区大会の準備に取り組んでおり、ときに
かく、ガバナーを全力で支えたい。皆様のおいでをお
待ちしています。」との挨拶があり、次年度ガバナー
補佐を輩出する予定の、大江ロータリークラブの公平
会長の音頭で乾杯して、参加者全員が自己紹介をしな
がら、大いに懇親を深めることができた。おりしも、
その日の夜は、皆既月食にあたり、池田ガバナーの掛
け声で、まったく無関心な小生を除く参加者全員が宴
会の席を抜け出して、外に出て、皆既月食観測に興じ
た。その後も、懇親はさらに続き、有意義な歓迎会と
なった。最後に、開催地である西川月山ロータリーク
ラブの郷野会長の音頭で閉会となった。とにかく、ガ
バナーだけでなく、地区幹事にも同席いただき、大変
楽しく、有意義なガバナー歓迎会となりました。

伊 藤 幸 廣幹事

第四ブロックAG事務所

　11 月 4日、池田ガバナー、富樫ガバナー補佐、今
間地区幹事をお迎えし、午前 11時より、会長，幹事会、
その後ガバナー公式訪問例会が開催されました。
　会長、幹事会、例会卓話での池田ガバナーのお話の
中で、最も印象に残った事は、会員増強についてでし
た。決してただ人数を増やすのではない、各クラブが
必要とする人数があるはずだ。地区を考え、クラブを
考え、クラブの為の増強をしてほしいとの事でした。
　地区大会も終えて、少しホッとした感じのガバナー
でしたが、ある会員いわく、こんなに真面目にすばら
しいお話をする池田ガバナーを初めて見た・・・と。
　地区大会も無事終了し、これから折り返し地点だと
思います。踊り過ぎて体調を崩されない様、これから
のますますのご発展をお祈り致します。
　ありがとうございました。

鶴岡ロータリークラブ
幹事 菅 原 成 規
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ク ラ ブ 会 員 数 ・ 出 席 率 （10 月）
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大 沼 　 仁
所属クラブ／寒河RC
職業分類／建築業

入会月／2014年11月

五十嵐順子
所属クラブ／長井RC
職業分類／電力業

入会月／2014年7月

佐々木正美
所属クラブ／尾花沢RC

職業分類／建築業
入会月／2014年11月

熊 谷 英 昭
所属クラブ／寒河RC
職業分類／運輸業

入会月／2014年11月

浅 野 敏 明
所属クラブ／長井RC
職業分類／行政書士
入会月／2014年8月

長 瀬 洋 一
所属クラブ／尾花沢RC

職業分類／通信機器工事業
入会月／2014年11月

大 類 　 晋
所属クラブ／尾花沢RC
職業分類／歯科医師
入会月／2014年11月

渡 邉 保 夫
所属クラブ／寒河RC
職業分類／生命保険
入会月／2014年11月

土 田 敦 子
所属クラブ／村山ローズRC
職業分類／機械部品製造

入会月／2014年7月

山形西RC
佐 藤 章 夫

第1回
米山功労者

山形北RC
菱 沼 充 好

第2回
米山功労者マルチプル

ポ ー ル ・ ハ リ ス ・ フ ェ ロ ー
（敬称略）

酒田東RC
菅 原 和 浩
マルチプル

ポール・ハリス・フェロー

酒田東RC
三谷美重子
マルチプル

ポール・ハリス・フェロー

鶴岡南RC

後 藤 　 正
マルチプル

ポール・ハリス・フェロー

鶴岡南RC

笠 原 俊 廣
ポール・ハリス・フェロー

鶴岡RC

冨田喜美子
マルチプル

ポール・ハリス・フェロー

鶴岡南RC

土 門 孝 則
ポール・ハリス・フェロー

鶴岡南RC

長谷川　正
マルチプル

ポール・ハリス・フェロー

鶴岡南RC

鈴 木 良 二
マルチプル

ポール・ハリス・フェロー

寒河江さくらんぼRC

鈴 木 一 作
マルチプル

ポール・ハリス・フェロー

新 入 会 員 紹 介 米山功労者
紹介（敬称略）

（敬称略）

酒田東ロータリークラブ
渡 部 俊 夫 氏
2014年10月5日ご逝去 

（享年66歳）

ご 逝 去
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米山奨学会次期委員長セミナー

前期活動報告会（山形）
2015学年度　米山奨学生選考試験

 【鶴岡西】

第2回諮問委員会
GE歓送会第２回地区チーム研修（米沢）
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第4回青少年交換小委員会（寒河江）
14-15年度　第3回全国青少年交換委員長会議

（天皇誕生日）

（元日）

日　曜日 主要行事　　【ガバナー公式訪問】 日　曜日 主要行事　　【ガバナー公式訪問】

12月の地区スケジュール

国際ロータリー第2800地区 2014-2015年度ガバナー　池 田 德 博
ガバナー事務所 〒997-0034　山形県鶴岡市本町三丁目2-3　TEL　0235-29-1751　FAX　0235-29-1752
 E-mail：ri2800.ikeda@gmail.com

旧西田川郡役所
《表紙写真》

旧西田川郡役所(国指定重要文化財)は庄内を
代表する建築家、高橋兼吉が手がけたルネサン
ス風の擬洋風建築で、明治開花期といえる鹿鳴
館時代を偲ぶことが出来る建築物である。

鶴岡キリスト教会天主堂
《裏表紙写真》

鶴岡公園の東、内川の畔にある。1903年(明治
36)にフランス人パピノ神父の設計で建てられ、
明治ロマネスク様式建築の傑作として名高い。
尖塔の妻壁、丸窓やアーチの窓などにロマネ
スク様式をよくあらわし、家老屋敷の武家門と
不思議な調和を見せる。教会内には日本では
珍しい「黒いマリア像」がある。




